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Covid-19 - nombre de vaccins commandés
Question écrite n° 35666

Texte de la question

Mme Sandra Boëlle attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé afin de connaître précisément
le nombre de vaccins commandés par la France. En effet, aucune communication officielle n'a été faite sur ce
sujet, seule la presse indique une commande de 90 millions ou de 100 millions. Cette absence de clarté et de
transparence concernant cette commande sème le doute parmi les Français. En conséquence, elle lui demande
de bien vouloir lui préciser le nombre exact de vaccins commandés, ainsi que le calendrier prévisionnel pour leur
réception. Elle le prie également de lui indiquer auprès de quels laboratoires les commandes ont été faites.
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